



PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De interés legislativo, el 25° aniversario de SI.SA.ME, Centro de Salud Mental y Discapacidad de la ciudad de Diamante.

AUTOR: ARANDA, Lenico

COAUTORES: BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROSSI, Juan Manuel; STREITENBERGER, Carolina; VAZQUEZ, Erica Vilma.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

La empresa Sisame Srl comienza a funcionar el 01/08/2000, luego del cierre de talleres ferroviarios, varios policlínicos estaban destinados al cierre, esta empresa adquiere el de Diamante y otros garantizando la continuidad laboral

En un principio brinda servicio de atención e internación en psiquiatría, para luego a partir del 2010 dedicarse a la prestación en discapacidad. en la modalidad hogar permanente y centro de día.

Se debió realizar un importante proceso de adecuación edilicia y diferentes trámites administrativos para obtener todas las habilitaciones y permisos que exigen las obras sociales y organismos de salud y gubernamentales Se cuenta con todos los servicios gas natural, electricidad, telefonía fija y móvil, internet, agua potable con bomba propia.

y todas las medidas de seguridad inherentes a las personas que reciben atención.

Se abonan todos los impuestos y tasas sin descuentos ni beneficios a pesar de la crítica situación que atraviesa el sector en este momento.

La mayoría de los insumos, alimentos, medicamentos, materiales se adquieren en forma local.

Los residentes tienen su jornada organizada en distintos talleres que funcionan en el hogar.

y participan de actividades externas sociales, educativas y recreativas para su integración se cuenta con una batucada compuesta por residentes y personal, son invitados a participar de los festejos.



Los instrumentos son propios y la vestimenta confeccionada por un personal jubilado.

Trabajan en Sisame alrededor de 80 personas, y hay cerca de 90 residentes. Los familiares vienen a verlos en forma asidua, generando recursos económicos en la ciudad ya que ocupan lugares de gastronomía, alojamiento y realizan distintas compras.

Los trabajadores reciben capacitación de distinta índole de manera permanente y se les provee ropa de trabajo y todo lo necesario para que trabajen en forma segura, como también refrigerio en todos los turnos.

El Hogar es auditado por las obras sociales, órgano de revisión, secretaria de salud y ambiente e I.Pro.Di.

Tiene sus puertas abiertas al grupo de catequesis para alumnos del Instituto Superior y del Instituto Santa María, que concurren a distintas actividades y prácticas.

Se trabaja mucho en el buen trato entre pares y hacia los residentes y no se toleran situaciones fuera de contexto, tomando las medidas necesarias para mantener la calidad de vida de todos.

Funciona en el centro educativo N°70 contando con un Aula Independiente, equipada para que puedan desarrollar las actividades en forma cómoda y con el material didáctico necesario.